



Lors d'un passage dans un média de la place, le directeur de la société nationale de transport de l'électricité(SONATREL) Victor Mbemi Nyaknga est largement revenu sur le fait qu'Eneo soit le responsable des coupures intempestives de courant qui sévit au Cameroun.

Dans ces propos repris par actucameroun.com il fait savoir que : « **Quand vous voyez les petites coupures dans les quartiers et dans les villes. Cela ne concerne généralement pas la Sonatrel. Cela concerne le distributeur parce que nous ne travaillons pas avec les poteaux bois. Nous ne travaillons pas avec les lignes basses tensions. Nous travaillons avec la haute tension. Il faut que ce soit clair pour les consommateurs** ».

Il continue en évoquant la situation qu'a connue la ville de Yaoundé cette semaine avec une grosse coupure de courant qui a duré deux jours. Il révèle tout de même que par rapport à cette situation :« **La ligne a été rétablie après intervention prompte de la Sonatrel. Nous sommes descendus, moi-même j'étais dans les marécages où l'arbre a été abattu. Avec nos équipes, nous avons pu rétablir la ligne. Le réseau de transport se porte bien. Il est stable sur l'ensemble du territoire national** ».